



たんぽぽ通信



2020年 3月 第6号

春の陽気が心地よい季節となりました。

トントンぴ♪トントンぴ♪掛け声をかけながら歩いたりお並びしたり、とても可愛い姿を見せています。そんな子ども達とも残りわずかな生活となりました。

明るく元気にのびのびと楽しく生活していきたいと思ひます。



☆こんなに大きくなりました☆

☆食事

初めて口にする食べ物にベエーと吐き出したり、口の中で味や触感を確かめたりしていました。少しずつ給食に慣れて、今では自分のスプーンを使って「みててね」と言いながら美味しくお食事をしています。テーブルに置かれた自分のスプーンセットを見つけると嬉しそうに着席しています。

☆排泄

初めはトイレに行きたい子だけ誘っていましたが、促しの声を聞いて自ら保育士に寄って来てはトイレに向かう子が増えてきました。タイミングが合えば排泄できるようになり「でたよー」と嬉しそうに、大きい声で知らせてくれるようにもなりました。

☆着替え

「自分で」の気持ちが出てきて意欲的に着替えようとしています。上着を足に履いていたり、襟から頭と腕が出ていたり可愛い姿を見せていましたが、今では自分のパジャマ袋が分かって手に持ち、手伝ってもらいながら上手に着替えています。

☆言葉

表情や仕草で意思表示をしていましたが、併せて言葉も少しずつ出てくるようになりました。お集まりでのお返事やカード遊びでは大きな声が聞かれ、歌も上手に歌っています。泣いてる子を覗き込んで「泣かないで」と頭をなでながら慰める姿は、何とも微笑ましいものでした。お友達や家族の名前も言えるようになった子もいます。ごっこあそびや保育士との関わりの中でのやりとりが楽しい毎日です。

☆楽しく過ごせました☆

先日の保育参観ではお忙しい中、ご参加いただきありがとうございました。初めての参観になった子もいましたが、皆、お家の方と園生活を過ごすことができ嬉しそうな表情を見せていました。

活動では、親子で楽しく小麦粉粘土をつくりました。こねたり、ちぎったり型抜きしたり・・・と夢中で取り組んでいたのが印象的でした。感想を伺った際も丁寧に答えてくださり、また、後日お便りにて子どもの成長や感謝の言葉を頂きまして、ありがとうございました。

☆こんな遊びも楽しんでいます☆



今までクラス通信でいろいろな活動の一部を紹介してきました。今回は、段ボール遊びを紹介します。



中に入って、楽しい〜♡
おもちゃを中に入れて、ごっこ遊び！色々な発想で楽しんでいましたよ。お友達と楽しそうですね。

4月から始まったたんぽぽ組も、あっという間に進級を迎えようとしています。入園・進級当初は新しい環境に不安がり、泣いている我が子を見て心配に思ったお母さんも多かったかと思ひます。そんな子ども達もいつからか登園する事を喜び、「おはよう！」と笑顔で挨拶を交わし、お家の人に「行って来ます。バイバイ」と手を振って入室できるようになりました。4月からは、ちゅうりっぷ組へ進級します。

保護者の皆様にはたくさんのご協力を頂きまして、本当にありがとうございました。